

NEWSPAPER

Bergema Sholawat di Kantor PKB Bengkulu, Doakan Keselamatan Negeri dan Para Muassis

Yulistar - BENGKALIS.NEWS.PAPER.CO.ID

Mar 30, 2022 - 19:02



Sholawat di kantor PKB Bengkulu

BENGKALIS - Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Bengkulu menggelar PKB Bersholawat sempena menyambut bulan suci Ramadan 1443 H

dan do'a untuk keselamatan negeri dan para muassis. Sholawat tersebut dipusatkan kantor DPC PKB Bengkalis Jalan Antara, Selasa (29/3/2022) malam.



Lantunan ayat suci Al-Qur'an mengawali pembukaan sholawat yang dipandu Abah Fadhlil Inayatullah Pimpinan Majelis Ilmu dan Amal Al-Burdah Baa Khalish 2002 bersama Ketua MUI Kabupaten Bengkalis Buya H. Amrizal.

Ratusan jamaah memadati halaman kantor DPC PKB Bengkalis. Para sesepuh PKB dan para kiyai hadir dalam sholawat tersebut.

Ketua PKB Bengkalis Irmil Syakip Arsalan mengatakan, PKB Bersholawat merupakan agenda yang sudah lama dijadwalkan. Hal itu merupakan komitmen PKB bersinergi dengan Nahdlatul Ulama (NU).

"Para kiyai malam hari ini kami mengucapkan ribuan terima kasih atas kesempatan ini. Mudah-mudahan kegiatan kita ini mendapat keberkahan untuk masyarakat dan negeri kita cintai ini. Kami berkomitmen untuk selalu bersinergi dengan Nahdlatul ulama yang ada di kabupaten Bengkalis,"ucap Irmil Syakip.

PKB Bersholawat menurut anggota DPRD Kabupaten Bengkalis ini, akan menjadi kegiatan rutin DPC PKB Kabupaten Bengkalis. Pihaknya bersama pengurus akan menyusun agenda tersebut sebaik mungkin kedepan.

"Tentunya kami berharap kegiatan sholawat ini menjadi kegiatan rutin PKB kendati jadwalnya tidak bisa kami tentukan setiap waktu namun kami punya komitmen dalam beberapa waktu kedepan kami harus melaksanakan kegiatan ini,"imbuhnya lagi.

Kemudian, Irmil Syakip menginformasikan anggota DPRD dari PKB telah menginisiasi Perda Pondok Pesantren. Hal itu merupakan wujud dari komitmen PKB dalam memperjuangkan perkembangan Pondok Pesantren.

"Kami ingin menginformasikan bahwa beberapa waktu kami dari Legislator PKB menginisiasi Perda Fasilitasi Pondok Pesantren di DPRD Kabupaten Bengkalis. Alhamdulillah Perda tersebut telah disahkan. Ini wujud dari komitmen kami dalam memperjuangkan suara dan aspirasi pesantren yang ada di kabupaten

Bengkalis. Mudah-mudahan Perda ini memberikan ruang lebih besar terhadap keberadaan pesantren dan memastikan pemerintah daerah dapat memfasilitasi penyelenggaraan pondok pesantren,"pungkas mantan Ketua KNPI Kabupaten Bengkalis ini.

Bupati Kasmarni melalui Staf Ahli Bupati Bidang Kemasyarakatan dan Sumberdaya Daya Manusia Alfakhrurrazy menyebutkan momentum bersholawat akan mempererat ukhuwah dalam menjaga persatuan hablumminannas dan habluminallah.

Ia berharap seluruh elemen masyarakat untuk ikut serta menjaga kerukunan dan keamanan. Terlebih bulan Ramadan tinggal hitungan hari lagi.

"Ketika mulai memasuki pintu kantor Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) ini seakan bulu kuduk merinding, alunan tabuhan kompang mengiringi sholawat, dan dilanjutkan zikir dan do'a. Atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Bengkalis mengucapkan terimakasih atas terlaksananya kegiatan sholawat dan do'a untuk keselamatan negeri ini,"katanya yang hadir mewakili Bupati Bengkalis.

Turut hadir dalam kegiatan PKB Bersholawat diantaranya Hasan Nul Hakim Ketua Pengadilan Agama Bengkalis, perwakilan Dandim 0303 Bengkalis dan Kapolres Bengkalis, Sugianto Anggota DPRD Kabupaten Bengkalis dari PKB, Kyai Suyendri Pimpinan Pondok Pesantren Madani Bengkalis, KH Hasan Arrofi Pimpinan Majelis Sholawat Hubbunnabi Pedekik, KH Syahri Pimpinan Majelis Sholawat Hubbunnabi Bantan, Wira Sugiarto Ketua PC GP Ansor Bengkalis, PC Muslimat NU Bengkalis, Agustiawan Sekretaris PWI Kabupaten Bengkalis, Juanda Ketua Bappilu Partai Demokrat Kabupaten Bengkalis, Asep Setiawan Ketua MPC PP Kabupaten Bengkalis, Sekretaris PWI Agustiawan, Mirzal Apriliando Bendahara KNPI Bengkalis, Azrul Nor Ketua HIPMI Bengkalis, pengurus PKB Kecamatan Bengkalis dan Bantan, para santri dan jamaah majelis sholawat.(yulistar)